

Montepiedra es una muestra patente del servicio que la Prelatura presta a la sociedad

El Ingeniero Washington Álvarez, director del Centro Educativo Montepiedra, ubicado en Mapasingue, uno de los barrios más pobres de Guayaquil, manifiesta que esta obra de beneficio social - iniciada hace nueve años a instancias del actual Prelado del Opus Dei- es una prueba palpable del espíritu de servicio con que los fieles de la

Prelatura del Opus Dei
cooperan en la vida de su
ciudad.

10/12/2007

"Por su propia misión, difundir que el trabajo es ocasión de encuentro con Dios, el Opus Dei no podía estar ausente de Mapasingue" sentencia Washington Álvarez, Director del Centro Educativo Montepiedra, una labor apostólica promovida por fieles de la Prelatura en ese barrio de Guayaquil.

Cuando el 1996 el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echeverría, estuvo en Guayaquil, impulsó a un grupo de fieles de la Prelatura a promover iniciativas de desarrollo humano y social en favor de los sectores menos favorecidos de la ciudad. Fruto de

ese impulso fue el nacimiento de Montepiedra.

¿Por qué en Mapasingue? El Ing. Álvarez explica que el barrio es precisamente uno de los más pobres de Guayaquil. Mapasingue se pobló aceleradamente a partir de los años sesenta del siglo pasado, con familias inmigrantes de sectores rurales que llegaban atraídas por la demanda de trabajo de las industrias que se instalaron en el sector. Hoy son más de 10000 familias, cuyos jefes de hogar desempeñan tareas de baja calificación técnica. El déficit de vivienda y de servicios básicos, la pobre calidad de la construcción y la falta de centros educativos apropiados para la juventud marcan la vida de sus 48000 habitantes.

“Pero, a pesar de las adversidades, nuestro barrio es de gente pujante y trabajadora. Esa conjunción de factores nos hizo pensar que el espíritu del Opus Dei sería bien

comprendido en Mapasingue. Y no nos equivocamos”.

Hoy Montepiedra es un colegio, un centro de formación técnica y un dispensario médico, todo a la vez. Están matriculados cerca de 400 alumnos en régimen de bachillerato técnico (con dos promociones de egresados), hay dos mil trabajadores en cursos de capacitación técnica y se atienden 10000 consultas médicas anuales.

El director afirma que “*Montepiedra es una muestra patente del servicio que la Prelatura del Opus Dei presta a la sociedad. Quien quiera palpar la eficacia con la que el Opus Dei –por la gracia de Dios, más que nada- difunde en todos los estratos de la sociedad ese ideal de la santidad a través del trabajo bien hecho, tiene que venir a Montepiedra*”

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/montepiedra-
es-una-muestra-patente-del-servicio-
que-la-prelatura-presta-a-la-sociedad/](https://opusdei.org/es-ec/article/montepiedra-es-una-muestra-patente-del-servicio-que-la-prelatura-presta-a-la-sociedad/)
(10/02/2026)